

JOURNALIST

Pencanangan Kampung Pancasila Di Desa Sarirejo, Ditandai Dengan Penanaman 2000 Pohon

Purwanto - BLORA.JOURNALIST.CO.ID

May 20, 2022 - 21:18



Forkopimcam Kecamatan Bogorejo Kabupaten Blora Jawa Tengah yang terdiri dari Camat Zaenuri, Kapolsek AKP Nur Dwi Edi, SH, MH serta Danposmil Bogorejo Peltu Sukarno mencanangkan desa Sarirejo menjadi Kampung Pancasila

BLORA - Forkopimcam Kecamatan Bogorejo Kabupaten Blora Jawa Tengah

yang terdiri dari Camat Zaenuri, Kapolsek AKP Nur Dwi Edi,SH,MH serta Danposmil Bogorejo Peltu Sukarno mencanangkan desa Sarirejo menjadi Kampung Pancasila, Kamis, (19/05/2022).

Kegiatan pencanangan digelar di lapangan desa Sarirejo. Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala UPTD Dinas Pertanian Blora beserta anggota, Kepala Desa Sarirejo bersama perangkat, serta anggota Polsek dan Posmil Bogorejo dan perwakilan warga setempat.



Dalam sambutannya, Danposmil Bogorejo Peltu Sukarno mengucapkan banyak terima kasih kepada Forkopimcam dan seluruh Jajaran yang telah mendukung kegiatan ini, sehingga dapat terlaksana dengan baik dan lancar

Lebih lanjut Danposmil menyampaikan bahwa pencanangan Kampung Pancasila yang kita canangkan nanti akan berkelanjutan dan tidak hanya sampai disini. "Dimana nantinya akan diadakan pembinaan dari Babinsa dan juga Bhabinkamtibmas dalam rangka menumbuhkan rasa persatuan dan kesatuan, Nasionalisme, Patriotisme seperti Wawasan Kebangsaan, kerja bakti, anjangsana dan lain sebagainya," Jelas Danposmil.

Camat Bogorejo Zaenuri sangat mengapresiasi dan mendukung penuh kegiatan Kampung Pancasila tersebut. Pihaknya sangat bangga dengan adanya kegiatan ini, karena menurutnya, Pancasila berakar dari nilai-nilai tradisi, sosial dan budaya asli Indonesia, termasuk toleransi umat beragama yang terpelihara dengan baik.

"Maka sangatlah wajar karakter tersebut kita lestarikan. Salah satunya di Desa Sarirejo ini. Dengan terbentuknya Kampung Pancasila akan menumbuhkan rasa kompak, bersatu, gotong-royong dan toleransi, kemudian kita mewujudkan melalui kerukunan dalam berbangsa dan bernegara untuk mewujudkan pembangunan yang lebih baik," Ucap Camat Bogorejo.

Sementara itu, Kapolsek AKP Nur Dwi Edi mengungkapkan bahwa pihaknya akan mendukung penuh kegiatan Kampung Pancasila dan akan menjalin sinergi dengan lintas sektoral yang ada. "Alhamdulillah TNI Polri di Bogorejo kompak.

Tentunya bersama unsur terkait akan terus memberikan pelayanan prima kepada warga," katanya.

Kegiatan pencahangan Kampung Pancasila ditandai dengan penanaman pohon buah kelengkeng oleh Forkopimcam. Dan total ada 2000 bibit buah kelengkeng yang akan ditanam di desa Sarirejo.